



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和6年3月22日 66号 文責 校長 岩下裕之介

1年間のご支援・ご協力 ありがとうございます

令和5年度もいよいよ最終日を迎えました。この1年間、保護者の皆様・地域の皆様には、たいへんお世話になりました。お陰様で、子どもたちは元気にのびのびと過ごし、楽しい学校生活を送ることができました。多くの皆様のご支援とご協力に、教職員一同深く感謝申し上げます。ありがとうございました。3月23日(土)から4月7日(日)まで、16日間の春休みに入ります。今の学年の復習をしっかりと行って、進級に備えられるようにご指導の程よろしくお願ひします。特に、新6年生・新5年生の子どもたちは、新年度に全国、県学力調査が控えています。弱点克服のための学習に取り組めるようにお声かけをお願いします。また、事故等がないように気をつけて過ごしてほしいと思います。

立派な卒業式でした

18日(月)、卒業生の保護者、来賓の皆様が見守る中、第77回卒業証書授与式を無事挙りました。本番の式では練習の時よりはるかに緊張感が漂い、引き締まった儀式になりました。

また、当日は5年生が在校生の代表として参加し、卒業生の門出を祝福しました。すべての関係者の皆様のおかげで、95名の卒業生が無事に巣立つことができました。佐々中学校とは別の中学校に進学する児童もいますが、どこに行っても楽しく有意義な中学校生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、卒業生がたいへんお世話になりました。どうかこれからも引き続き見守っていただきますようお願いいたします。



お別れ集会

3月1日(金)に、お別れ集会を実施しました。子どもたちは、

- ① 全校のみんなで6年生へ感謝の気持ちを伝える。
- ② 口石小学校の一員であるという所属感が味わえるようにする。



というめあてのもと集会を行いました。子どもたちの工夫のお陰で、しっかりと6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。体育館は笑顔があふれ、思い出に残る感動的な集会となりました。この日は、4年ぶりに体育館に全員集合した形で行いましたが、他の学年のがんばりを肌で感じることができ、お互いのがんばりを称え合うこともできました。

地区別児童会

3月5日（火）、地区ごとに分かれて、地区別児童会を開きました。新しいリーダーやメンバーの確認をし、集団登下校の班のメンバーで気をつけることをみんなで共有しました。



いよいよ6年生から5年生に班長のバトンがわたされました。

3月19日（火）からは、6年生が卒業したので、自分たちの力で後を引き継ぐことになっています。新しい班長や副班長など、ニューリーダーの活躍を期待しています

学校運営協議会

3月4日（月）に、第3回学校運営協議会を開催しました。今回は6名の委員の皆様、授業を参観していただいた後に、学校の諸課題について話し合いました。

口石小学校の子どもたちの幸せのために、年間3回集まって、貴重なご意見をいただいたり、サポートをしていただいたりしています。口石小学校の子どもたちのためにたくさんの皆様関わって下さっていますので、保護者や地域の方々にも気持ちの良いあいさつができるように、これからもがんばってほしいと思っています。委員の皆様には、大変お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。



活躍する子どもたち



- | | | | | |
|-------------------------|----|----------|-----|-------|
| 第42回大村市空手道大会 | 形 | 小学3・4年男子 | 第3位 | 4年 |
| 第67回西日本読書感想画コンクール | 入選 | 1年 | | 1年 |
| 2023U10チャレンジリーグin平戸北松大会 | | | 第3位 | 口石FC |
| 第68回毎日全国学生競書展 | 銀賞 | 1年 | | 銅賞 4年 |